

Autlán recauda 300 mdp con emisión de Cebures

ESTHER HERRERA
eherrera@elfinanciero.com.mx

Compañía Minera Autlán informó que llevó a cabo la emisión de certificados bursátiles (Cebures) por un monto de 300 millones de pesos a una tasa anual equivalente a TIIE 28 días más 0.83 puntos porcentuales.

Dicho monto, corresponde al programa de colocación dual de certificados bursátiles de hasta por mil 500 millones de pesos que tiene autorizada la empresa por parte de la Comisión Nacional Bancaria y de

Valores (CNBV).

“El destino de los fondos de la emisión será para propósitos corporativos en general, incluyendo pago de pasivos, requerimientos de capital de trabajo y proyectos de inversión”, explicó la compañía.

A principios de marzo la compañía acordó adquirir todas las acciones de la empresa minera Metallorum Holding, dedicada a la extracción de metales preciosos como el oro.

Hace una semana, Autlán informó que pagaría en efectivo o en

1,500

MDP

Es el monto que la empresa minera tiene autorizado por la CNBV al amparo del programa de Cebures

acciones de la compañía por cada título de Metallorum.

Al día de hoy, de este programa de Cebures se tiene dispuesto un monto total de 500 millones de pesos.

Las emisiones de corto plazo al amparo del programa Cebures cuentan con una calificación F2(Mex) de Fitch Ratings y HR2 de HR Ratings.